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Адрес GLASS-MAKER ÜVEGTECHNIKAI KFT. 
4400 Nyíregyháza 
Derkovits út 132-136.

ПРОДУКТЫ / МАШИНЫ
At present we supply laboratory glass tools and devices upon the order of French and Hungarian companies.

The aesthetic appearance and quality of our products is proved by the fact that our regular Customers include the most renowned wine
producers and wine growers of the Tokaj-hegyalja region. Our satisfied French, Italian and German partners regularly place orders at our
Company, too.

Our products are solely hand-made by using borosilicate (heat resistant) glass tubes of different diameters and rods. Thanks to the free-
forming technique, our products can be special, diverse, taking into consideration the ideas and needs of our Customers.

Company Profile of GLASS-MAKER ÜVEGTECHNIKAI KFT.

A service of glassglobal.com, an affiliate of glassglobal group.

Адресный материал, который Вы распечатали, является авторским правом и принадлежит Компании или третьему лицу ее
Маркетинговой Службы, и все права сохранены. Любой Пользователь, который получает доступ к такому материалу, может делать
это только в целях личного пользования, и использование такого материала представляет исключительный риск для
Пользователя. Перераспределение или другая коммерческая эксплуатация такого адресного материала запрещены. Где такой
адресный материал обеспечен третьим лицом, каждый Пользователь согласен соблюдать и быть связанным с определенными
условиями использования, относящимися к такому материалу новостей. Glass Global не представляет и не подтверждает точность
или надежность любой информации, содержащейся на любых адресных или внешних веб-сайтах, упомянутых в этой распечатке.
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